



EL POLÉMICO ESCRITOR Y CEMENTERO MEXICANO Jorge Castañeda anuncia su candidatura presidencial en los comicios de 2006.

El polémico intelectual y ex canciller azteca se presenta como independiente con miras a los comicios de 2006

Jorge Castañeda anuncia su candidatura a la Presidencia de México

Jorge Castañeda, reconocido en un momento como el ministro más polémico del gobierno mexicano de Vicente Fox, decidió lanzarse a la arena electoral. Confirmando múltiples rumores y dejando atrás varios desmentidos que hubo en el pasado, el ex canciller mexicano reveló anoche sus pretensiones de convertirse en presidente del país a más de dos años de que se salgan los comicios durante un anuncio en la televisión azteca.

"He decidido presentar un proyecto ciudadano a la Presidencia", señaló Castañeda al indicar que dedicará los próximos años a trazar por la vía judicial para que se admitan en México las candidaturas independientes. El escritor, además, manifestó que "somos muchos a quienes nos urge un despertar ciudadano. Así se van a enfrentar dos posiciones: la de las dirigencias partidistas, con los ojos en la

muca, y lo de los ciudadanos".

Las expectativas en torno al anuncio de la postulación de Castañeda se habían encendido temprano, gracias a una columna del periodista Andrés Oppenheimer en el diario norteamericano The Miami Herald, que ya había dado pistas del hecho. "Lo apoya independencia. No soy beneficiaria de ningún partido ni marca lo he sido. Y trago ideas", dijo Castañeda al periodista. Y aunque aseguró que la administración de Vicente Fox ha hecho "un buen trabajo", considerando las circunstancias actuales, no olvió las críticas y recordó que el gobierno "no tiene ninguna intención para hacer nada".

The Miami Herald precisó que Castañeda -doctor en Ciencias Políticas- apuesta al éxito de su proyecto en los comicios de 2006 ante el desdén que enfrentan los partidos políticos. Sin embargo, su

apoyo es de apenas entre 8% y 8%, según los últimos sondeos. Oppenheimer acotó que se trata de una candidatura "quijotesca", considerando que "los tres principales partidos contienen grandes recusas y tienen enormes maquinarias políticas". El ex asesor de Bill Clinton, el chileno Arturo Véliz Véliz, apuntó que Castañeda "es un hombre inteligente, pero genera más anticuerpos que accolitos".

El ex canciller de 50 años ha tenido una controvertida trayectoria. Comenzó en su juventud, asumió el ministerio al comenzar el gobierno derrotado de Fox e impulsó un acercamiento hacia EUU, desprendiendo reticencias en la izquierda. Se enfrentó en una intensa polémica diplomática con el gobierno de Fidel Castro que le valió fuertes críticas en su país y renunció a su cargo en el gobierno enero de 2003.

Le Tucano, 26-11-2004 Pg

Jorge Castañeda anuncia su candidatura a la presidencia de México [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Jorge Castañeda anuncia su candidatura a la presidencia de México [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)